



Envíame se alía con la Cámara de Comercio de Santiago

La *startup* de logística Envíame realizó la tercera edición de su evento Nuevas Tecnologías, espacio para presentar los últimos desarrollos de la compañía y las tendencias del comercio electrónico.

Durante la cita también se oficializó una alianza estratégica entre la plataforma multicourier especializada en última milla con la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), que mediante el intercambio seguro y confidencial de datos logísticos, permitirá desarrollar reportes, estudios e iniciativas conjuntas.

"Esta colaboración nos permitirá generar análisis útiles y compartir información de valor para el desarrollo del sector logístico en el país", dice Yerka Yukich, directora ejecutiva de E-Commerce de la CCS.